



PARALÍMPICOS

Ricardo Ten y Sergio Garrote logran el oro en la crono de París

ALBERT BRIVA
París

Doblete de oro en la contrarreloj masculina en los Juegos Paralímpicos de París para elevar a España hasta los siete oros y un Top 10 histórico en el medallero. Ricardo Ten y Sergio Garrote volaron en sus respectivas categorías, consiguiendo dos medallas de oro que recompensan sus esfuerzos y sus carreras.

Ricardo fue el primer medallista español en París con su bronce en persecución en el velódromo, pero su objetivo en tierras francesas era otro totalmente distinto. Completó su actuación en pista con la plata por equipos, aunque su cabeza estaba puesta desde el primer día en las calles de Clichy-sous-bois.

Palmarés envidiable

El oro en la contrarreloj era por lo que venía trabajando desde hacía meses y el sueño por el que se levantaba uno y otro día de la cama para entrenar y prepararse día tras día. Un oro para cerrar un ciclo paralímpico histórico, con siete Juegos y un palmarés envidiable, que a partir de ahora contará con el preciado oro que tanto ansiaba.

Ricardo Ten voló en la prueba de la contrarreloj en su categoría C1 mostrando una firmeza y un control de la situación absolutos. Desde el primer sector quiso mostrar que no habría batalla por el oro y ya se desmarcó en el primer paso cronometrado. Decidido de principio a fin paró el reloj en 20:39.53, aventajando en 38 segundos al alemán Michael Teuber, plata, y en casi 4,0 al polaco. Una bestialidad para sentarse por fin en el trono que tanto ansiaba.

Por su parte, Sergio Garrote revalidó la corona conseguida en Tokio en la modalidad en handbike H2. Segundos Juegos y segundo oro tras trazar un circuito perfecto y sin errores. Paró el crono en 24:33.71, aventajando en más de 4,5 segundos al italiano Luca Mazzone y al francés Jouanny. Alzó los brazos con la emoción del que se sabe historia, el suyo es el oro de la fe, la perseverancia y el trabajo. ■